

Caos político en Francia...

La situación política en Francia se encuentra (de nuevo) próxima a descarrilar. El gobierno liderado por Michel Barnier no ha conseguido sumar los apoyos necesarios en la Asamblea Nacional para sacar adelante los Presupuestos de 2025, que son críticos para empezar a reconducir la grave situación de las cuentas públicas galas.

El bloque de izquierdas ha anunciado que presentará una moción de censura al gobierno, y la Agrupación Nacional de Marine Le Pen ya ha confirmado que la apoyará.

Por tanto, tan solo 5 meses después de las últimas elecciones legislativas, la política francesa vuelve a estar sumida en el caos, bajo una presidencia de Macron que, en su ecuador, parece ya agotada.

A este respecto, es importante que la situación política en Francia se establezca lo antes posible, de la mano de un gobierno fuerte, con capacidad para llevar a cabo los ajustes necesarios para reestablecer la disciplina y el control presupuestarios.

Junto con Alemania, Francia es un pilar clave dentro del proceso de construcción de la Unión Europea, y una crisis de solvencia de este país sería como un tsunami para el conjunto de la Eurozona.

Por el momento, los mercados contemplan la evolución de los acontecimientos con preocupación, pero tranquilos (con signos positivos hoy tanto en las bolsas como en los mercados de renta fija).

Por lo demás, esta semana se presenta con una agenda macroeconómica intensa, en la que los datos de empleo del mes de noviembre, que se darán a conocer en los Estados Unidos, tendrán un marcado protagonismo por su capacidad de condicionar la decisión y el discurso de la Reserva Federal, de cara a su próxima reunión del 17 y 18 de diciembre (recordemos también en este sentido que este miércoles se producirá una nueva comparecencia de su presidente, Jerome Powell).